

## Wichtige Informationen für Studierende des Studiengangs Volkswirtschaftslehre

Liebe Erstsemesterstudierende,

die O-Phase begrüßt Sie herzlich an der LMU! Damit sich Ihr Einstieg in das Studium so reibungslos wie möglich gestaltet, werden wir Sie während der ersten Uni-Wochen an der Fakultät für Betriebswirtschaft in kleinen Gruppen betreuen. Daher brauchen Sie sich im Vorfeld auch nicht um Stundenplanerstellung, Anmeldungen zu Seminaren o. Ä. zu kümmern: Sie erhalten alle notwendigen Informationen im Rahmen der Orientierungsphase. Diese beginnt am

**Mittwoch, den 09. Oktober 2024.**

Weitere Informationen dazu, wo und wann genau sich Ihre Gruppe trifft, senden wir Ihnen **nach Anmeldeschluss** per E-Mail zu. Es ist daher sehr wichtig, dass Sie sich auf unserer Homepage für die Orientierungsphase anmelden. Das Programm der Orientierungsphase beginnt voraussichtlich um 10 Uhr.

### Das müssen Sie spätestens bis 26. September 2024 tun:

- Rufen Sie dafür unsere Website <https://www.lmu.de/o-phase/de/> auf.
- Auf der Startseite finden Sie den Hinweis „Anmeldung zur O-Phase“.
- Melden Sie sich über das dort verlinkte Formular zur O-Phase an. Wir senden Ihnen dann alle notwendigen Informationen per E-Mail zu.

**Nur so können wir Ihnen garantieren, dass Sie alle wichtigen Informationen (wie z. B. Ihren korrekten Stundenplan) rechtzeitig erhalten.**

Wir freuen uns schon, Sie bei unseren Begrüßungsveranstaltungen persönlich kennen zu lernen, wünschen Ihnen einen gelungenen Start an der LMU und viel Freude in Ihrem Studium!

Im Namen des gesamten Teams der Orientierungsphase grüßt Sie herzlich

*Nadine Auhuber*

Nadine Auhuber  
(Leiterin der Orientierungsphase)

PS: Viele Infos zu Ihrem Studienstart finden Sie schon jetzt auf unserer [Website](#) sowie auf unserem [Instagram](#) Account.